



PRÉFET DE LA MARTINIQUE  
DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 9 août 2019

## Communiqué de presse

# Sauvetage d'un pêcheur dans le canal d'Anguilla

Jeudi 8 août à 14h00, le CROSS Antilles-Guyane est informé par les pompiers d'Anguilla, que le navire de pêche anguillais INTEGRITY est en train de couler avec une personne à bord dans le sud-ouest de l'île.

Le CROSS AG prend la coordination de l'opération et engage la vedette « RESCUE STAR » de la SNSM de Saint-Martin, la vedette « DOLENT » de la gendarmerie de Saint-Martin, ainsi que le patrouilleur « METAL SHARK 05 » et l'avion de recherche « DASH 08 » des garde-côtes hollandais de Sint Maarten.

Dès 15h00 et tout au long de l'après-midi, des débris (coussins, banquettes, gilets de sauvetage...) du navire recherché sont repêchés dans le canal d'Anguilla, venant confirmer le naufrage et permettant de préciser la zone de recherche.

A 19h40, la vedette « RESCUE STAR » de la SNSM de Saint-Martin repère de nuit le naufragé, après près de 5 heures de recherche. Le pêcheur qui avait fait naufrage vers midi et qui a survécu plus de 7h dans l'eau grâce à son gilet de sauvetage, a été pris en charge par les pompiers et transféré à l'hôpital de Saint-Martin.